



Communiqué, le 4 mars 2022

UKRAINE : SOUTIEN DE L'ACADÉMIE NATIONALE DE PHARMACIE AU REGARD DE LA CRISE SANITAIRE EN COURS

Face au conflit en Ukraine, l'Académie nationale de Pharmacie souhaite témoigner de son profond soutien aux populations et aux professionnels de santé qui les assistent dans ces douloureuses circonstances.

Au regard des besoins en médicaments et autres produits de santé, elle encourage l'ensemble de ses membres à s'associer à toutes les initiatives d'aide sanitaire, dans des conditions sécurisées *via* des organisations non gouvernementales (ONG) reconnues nationalement et/ou internationalement.